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Emergenza:
il tormentone estivo 

di Claudia

Marchetti

“L
a vita senza
e m e r g e n z a
dimmi tu che

vita è” (semi cit.) è il tor-
mentone estivo 2022 in
Sicilia. E’ allarme, in que-
sta torrida estate, per
tutto. Manca l’acqua nelle
case e nelle attività com-
merciali:  è emergenza!
Sversamento dighe a
causa della scarsa manu-
tenzione: SOS agricol-
tura! Il  Tar blocca le
discariche dell’isola, RSU
abbandonata in strada: in-
tervento urgente! E di
certo non possiamo di-
menticare l’aumento delle
tariffe nelle tratte da e per
le isole minori,  a causa
dell’aumento del carbu-
rante, i l  diesel e la ben-
zina alle stelle,  i l

problema “caro prezzi”
nei supermercati,  una po-
litica inefficiente, un Go-
verno nazionale che
“aspetta l’assestamento
dei mercati” come quando
si attende un autobus che
non passa mai (e qui ce ne
intendiamo)… e ad libi-
tum sfumando. Proprio
come l’ennesima brutta
canzone dell’estate che tra
qualche anno sarà già di-
menticata. E pensare che
la nostra isola, i  nostri
territori,  le coste trapa-
nesi,  sono ricchi di ri-
sorse, bellezza,
potenzialità inespresse
che, invece, dovrebbero
essere l’unica urgenza di
cui avere, in questo caso,
bisogno. 

Rsu a Marsala, dalla prossima settimana
torna il ritiro per le utenze domestiche

a pag. 4

...l’articolo a pag. 4

...l’articolo a pag. 2

L’Ufficio elettorale di Erice ha
certificato i consiglieri eletti

Trapani: Ente Luglio Musicale
affidato a Natale Pietrafitta
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Tagli accise di 30 centesimi, le associazioni
consumatori protestano: "È insufficiente"

I
l taglio sul costo della benzina viene prorogato
dall’8 luglio al 2 agosto, al via il decreto in-
terministeriale siglato dai ministri Daniele

Franco e Roberto Cingolani, con delega rispetti-
vamente all’Economia e Finanze e alla Transi-
zione Ecologica. Si estende così fino a quella data
il taglio di circa 30 centesimi al litro per benzina,
diesel, gpl e metano per autotrazione. Le associa-

zioni dei consumatori alla notizia non reagiscono
bene. “Sconto inadeguato a quella che è un’emer-
genza nazionale. Il Governo doveva alzare la ri-
duzione di almeno altri 10 centesimi riducendo
l’Iva dal 22 al 10%”, scrive Massimiliano Dona,
presidente dell’Unione Nazionale Consumatori.
“Del tutto insufficiente” la misura anche per il
Codacons.

S
eduta del consiglio comunale di Marsala dedicata alle
comunicazioni mentre le interrogazioni il presidente
Enzo Sturiano ha comunicato che per le interrogazioni

il sindaco ha dato la sua disponibilità per il prossimo 7 luglio.
Massimo Fernandez ha sollevato il problema degli accessi
alle spiagge libere spesso chiusi abusivamente. Mario Ro-
driquez : “Mi chiedo come mai in via Calogero Isgrò i lavori
sono interminabili”? Leo Orlando ha chiesto se l’utilizzo del
personale del verde pubblico viene fatto in maniera utile per
il comune. Nicola Fici ha parlato di trovare una soluzione
per la raccolta dell’Rsu, sottolineando il problema della di-
stribuzione dell’acqua soprattutto per gli esercizi commer-
ciali. Ivan Gerardi è ritornato alla delibera relativa allo
scioglimento di Marsala Schola. “Sono trascorsi sei mesi e
attendiamo ancora di conoscere il pensiero dell’amministra-
zione comunale. Da quando si è insediato il cda esterno le
cose sono peggiorate Chiediamo all’amministrazione di in-
viare al Consiglio l’atto di scioglimento dell’Istituzione”.
Rosanna Genna è intervenuta sul mancato intervento in di-
rezione dell’Ipab Giovanni XXIII. Rino Passalacqua ha par-
lato della rimodulazione delle tariffe della Tosap. “Un
ponteggio che si pagava 450 euro al mese ora si paga oltre
900”. Gabriele Di Pietra ha parlato del regolamento dell’uso
degli impianti sportivi. “L’articolo che si riferisce al regola-
mento parla di impianti da individuare tra quelli che hanno
rilevanza economica. Le concessioni vengono fatte tramite
bando da emanare entro il 15 giugno. L’amministrazione non
l’ha fatto ancora”. Walter Alagna ha chiesto dell'abbandono
di rifiuti nel centro storico. L’assessore Giacomo Tumbarello
ha detto che lo stadio comunale è ormai pronto e tra breve
verrà reso fruibile. Nicola Fici dopo un intervento dell’as-
sessore D’Alessandro sulla possibile esternalizzazione del
servizio idrico, ha chiesto che ci sia ogni sforzo per mante-
nere pubblica l’erogazione dell’acqua. Sulle dismissioni dei
beni comunali Nicola Fici parla di una richiesta di un immo-
bile, la pista ippica si contrada Scacciaiazzo, per una con-
cessione ad una ditta privata. Secondo Rino Passalacqua
nelle dismissioni sono contenuti 75 alloggi popolari. Sulla
pista ippica è intervenuto Giacomo Tumbarello che ha co-
municato di avere richiesto un finanziamento pubblico.
L’atto è poi stato approvato con 10 voti favorevoli e 7 con-
trari. Massimo Fernandez nella qualità di presidente dell’ap-
posita commissione ha chiesto il prelievo del punto relativo
ad un indagine ispettiva sugli impianti sportivi della città.
L’atto è stato poi approvato all’unanimità. La seduta è stata
aggiornata a giovedì 30 giugno alle ore 17.

Acqua, in Aula si parla di
esternalizzare il servizio

L’Ufficio elettorale centrale ha
certificato i consiglieri eletti
NELLA LISTA DI CATALANO “FRONTE COMUNE”, PER DUE VOTI DI DIFFERENZA,
IN CONSIGLIO ENTRA LUIGI DE VINCENZI E NON L’AVVOCATO MALTESE

L'
Ufficio Centrale Elet-
torale ha notificato al
Comune di Erice il

verbale contenente i candidati
eletti alla carica di consigliere
comunale nelle elezioni ammi-
nistrative dello scorso 12 giu-
gno 2022. La nuova
composizione del consiglio co-
munale di Erice sarà la se-
guente. MAGGIORANZA:
Lista n. 3 “UDC – Unione di
Centro” N. 1 seggio: NACCI
Luigi: 238 preferenze; Lista n.
4 “Erice Democratica” n. 1
seggio AGLIASTRO Antonio
Giuseppe detto Pino: 177 preferenze; Lista n. 9
“Partito Democratico” n. 2 seggi DAIDONE Car-
mela Anna Maria: 339 preferenze; MESSINA Rug-
gero: 167 preferenze; Lista n. 14 “Insieme per
Erice” n. 2 seggi VULTAGGIO Pietro: 230 prefe-
renze; COSENTINO Rossella: 173 preferenze; Lista
n. 15 “Erice in tutti noi” n. 2 seggi GENCO Paolo:
356 preferenze; PERALTA Carmelo 154 preferenze;
Lista n. 18 “Daniela Toscano – Sindaco per Erice”:
n. 2 seggi MILANA Vito: 152 preferenze; AIELLO
Assunta: 93 preferenze. OPPOSIZIONE: Lista n. 10
“Socialisti per una nuova Erice” n. 1 seggio FA-
VARA Vincenzo: 162 preferenze; Lista n. 16 “AMO
ERICE” n. 1 seggio BURGARELLA Elisabetta in

Guaiana: 435 preferenze; Lista
n. 6 “VIA SPINA SINDACO”
n. 1 seggio MANNINA Simona:
559 preferenze; Lista n. 7 “Per
Erice Fronte Comune” DE VIN-
CENZI Luigi: 229 preferenze;
Lista n. 11 "MNA - Generazione
Futura" n. 1 seggio Pollari Al-
berto: 165 preferenze; SPINA
Piero (quale primo dei candidati
sindaci non eletti e con una per-
centuale superiore al 20%). La
prima seduta del nuovo consi-
glio comunale, come previsto
dall’art. 19, comma 4, della
L.R. 26.08.1992 e successive

modifiche ed integrazioni, sarà convocata dal presi-
dente del consiglio uscente entro 15 giorni dalla
proclamazione (e dunque entro il 9 luglio) con in-
vito da notificarsi almeno 10 giorni prima di quello
stabilito per l’adunanza. E’ stata una bella faticaccia
per i componenti l’Ufficio Centrale Elettorale (Pre-
sidente il giudice Hamel), durata quasi un’intera set-
timana. Le operazioni di verifica, alla fine, hanno
consentito a Luigi De Vincenzi di essere proclamato
eletto consigliere comunale al posto di Vincenzo
Maltese che, nella prima fase, era stato individuato
quale consigliere comunale. Due i voti di differenza
fra De Vincenzi e Maltese che hanno premiato il
primo.

ERICE
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Uffici comunali chiusi di
pomeriggio dal 12 luglio 

A
seguito sopralluoghi congiunti tra tecnici e funzionari della Polizia municipale sono
state apportare alcune variazioni ai lavori in corso per la realizzazione del nuovo par-
cheggio di interscambio nell’area dello Stadio Municipale di Marsala. E’ stata eliminata

infatti l’isola spartitraffico a semiluna posta in prossimità della rotonda, in quanto sarà realizzato
un senso unico di marcia sulla via Caduti di Superga. La semiluna era pericolosa per la viabilità
e poco visibile, col rischio che i mezzi ci finissero contro, per non parlare di tir o camion che
non sarebbero potuti passare con facilità. Sarà realizzato anche un ingresso nel parcheggio sul
lato ortofrutta vicino alla rotonda e l’uscita dal lato opposto, in prossimità della Palestra “Bel-
lina”. Sarà collocato un segnale indicante la rotatoria nell’intersezione tra le vie Degli Atleti e
Marettimo. Infine l’intenzione è quella di implementare il verde pubblico con nuove piante e
procedere ad altre variazioni.

D
al 12 luglio - e fino al prossimo 1° set-
tembre - saranno sospesi i rientri po-
meridiani effettuati dai dipendenti del

Comune di Marsala nelle giornate di martedì
e giovedì. Lo dispone un provvedimento sin-
dacale che tiene conto della notevole riduzione

in estate dell'utenza negli uffici comunali. Nel
periodo di chiusura pomeridiana, i dirigenti di
settore dovranno costantemente monitorare le
attività. Le ore di lavoro non prestate durante
il periodo di sospensione dei rientri saranno re-
cuperate nel corso dell’anno.

Variazioni ai lavori in zona
Stadio, via la semiluna

MARSALA

MARSALA

C
on una solenne cerimonia, ieri mat-
tina, è avvenuto il passaggio di con-
segne del comando della Capitaneria

di Porto di Trapani, alla presenza di nume-
rose autorità religiose, civili e militari del
territorio, nonché del contrammiraglio An-
tonio Ranieri, Capo del Reparto personale
del Comando Generale, in rappresentanza
del comandante generale del Corpo delle Capitanerie di porto e del Direttore Marittimo della Sicilia
occidentale, capitano di vascello Raffaele Macauda. Il nuovo comandante della Capitaneria di porto
trapanese è il capitano di vascello Guglielmo Cassone, proveniente dalla Direzione Marittima di Ci-
vitavecchia, dove ha svolto l’incarico di comandante in seconda. Prende il posto del capitano di va-
scello Paolo Marzio, destinato ad assumere altro incarico a Roma, dopo tre anni alla guida della
Capitaneria e del Compartimento marittimo del territorio. Il capitano di vascello Cassone, subentrato
anche nell'incarico di capo del Compartimento marittimo, nel proprio intervento ha sottolineato “come
il valore della continuità costituisca il presupposto per garantire e coltivare una solida base che traguardi
un futuro di sostenibili innovazioni e per ciò stesso orientata verso un armonico ed equilibrato spirito
di rinnovamento”. Prima della cerimonia, l’ammiraglio Ranieri ha voluto congratularsi con tutto il
personale militare e civile della Capitaneria di Trapani, per il costante impegno profuso quotidiana-
mente in favore della collettività e per la capacità di “fare squadra” di fronte alle emergenze e difficoltà
incontrate nel corso dell’attività istituzionale, sempre risolte con tempestività ed efficienza.

Capitaneria, cambio al vertice
TRAPANI

ERA PERICOLOSA PER LA VIABILITÀ, SARANNO
AGGIUNTI ULTERIORI SEGNALI STRADALI
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Ente Luglio Musicale affidato
all’avvocato Natale Pietrafitta

E’
l’avvocato trapanese Natale Pietrafitta il
nuovo Amministratore delegato dell’Ente
Luglio Musicale Trapanese. L’annuncio uf-

ficiale è stato dato pochi minuti fa dallo stesso Presi-
dente dell’Ente Giacomo Tranchida, durante la
conferenza stampa tenutasi ieri mattina a Palazzo d’Alì.
La nomina di Pietrafitta giunge a meno di 24 ore dalla
rinuncia di Giuseppe Butera, indicato dopo le dimis-
sioni di Matteo Giurlanda della scorsa settimana. Af-
fiancherà il nuovo direttore artistico Walter Roccaro
nella governance dell’Ente. Il sindaco Tranchida si è
detto fiducioso sul futuro dell’Ente e ha ribadito che
può contare su un patrimonio solido, anche se al mo-
mento, ha problemi di liquidità. Al momento infatti in
cassa ci sono solo 170 mila euro ma ha assicurato che
la stagione partirà regolarmente il primo luglio.

TRAPANI

Rsu, dalla prossima settimana torna
il ritiro per le utenze domestiche

N
uovi aggiornamenti sul
fronte dell'emergenza
rifiuti a Marsala. L'Am-

ministrazione Comunale fa sa-
pere che dalla prossima
settimana riprende il servizio di
raccolta “porta a porta” dell'in-
differenziato presso le utenze
domestiche. E ciò, sottolinea l'assessorato comunale al-
l'ambiente, fino al completamento della quota di con-
ferimento assegnata a Marsala. Non è infatti rientrata
l'emergenza che da una settimana vede coinvolti centi-
naia di Comuni siciliani e, tuttavia, si sono approntate
delle soluzioni provvisorie in vista del prospettato ri-
torno alla piena normalità. Una notizia molto attesa, te-
nuto conto che già da più di una settimana i cittadini
fanno i conti con i disagi legati al mancato ritiro dell'rsu

che, purtroppo, ha generato un
incremento del deprecabile “ab-
bandono selvaggio” dei rifiuti in
varie aree del territorio comu-
nale, come abbiamo documen-
tato nei giorni scorsi. Dall'altro
canto, per consentire di alleviare
i disagi alle famiglie - che da una

settimana non espongono l'indifferenziato - lo stop allo
smaltimento dell'rsu, dalla prossima settimana, riguar-
derà le attività commerciali. Queste, infatti, non po-
tranno contare sul primo turno del servizio di raccolta
dell'indifferenziato che, invece, sarà assicurato al se-
condo passaggio settimanale. Nonostante la situazione
emergenziale, gli operatori di “Formula Ambiente”
continueranno ad assicurare la raccolta dell'rsu nell'area
cimiteriale e sulle spiagge.  

MARSALA

di Carmela Barbara

V
isto il protrarsi
della condi-
zione dramma-

tica vissuta dal Luglio
Musicale Trapanese, la
UilCom interviene
sulla questione, chie-
dendo di anticipare
entro le prossime 48
ore il confronto tra Tea-
tro e Organizzazioni Sindacali previsto per il 7 luglio
prossimi. “Non è più tollerabile né per le parti sinda-
cali né per i lavoratori del Luglio Musicale né tanto-
meno per la cittadinanza trapanese, continuare a
vedere gestita la forte crisi in cui versa un teatro di
tradizione che vanta 74 anni di storia, attraverso co-
municati stampa nei quali il sindaco di Trapani Gia-
como Tranchida, nella qualità di Presidente del
Luglio Musicale, tenta di minimizzare i problemi. Lo
testimoniano le continue dimissioni dagli incarichi
affidati”, afferma il responsabile Francesco Silvano.
Bilancio, situazione finanziaria, costi, contributi, re-
clutamento musicisti, noleggio scenografie, morosità,
ecc. tra i quesiti che Uilcom avanzerà. 

Luglio Musicale, UilCom: 
“Anticipare l’incontro”

TRAPANI
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D'annunzio, “Il Vittoriale”: undici tele in mostra
DUE GLI SPAZI ESPOSITIVI: AL MUSEO CORDICI E ALL’ISTITUTO W. SAN FRANCESCO

S
i è inaugurata a Erice la
mostra diffusa “Il Vitto-
riale”, dove saranno

esposte ben 11 tele del pittore
russo di origine armena Grego-
rio Sciltian. La mostra nasce
dall’idea del famoso scrittore
Giordano Bruno Guerri, noto
studioso del XX secolo, in par-
ticolare del ventennio fascista e
dei rapporti fra Italiani e Chiesa
Cattolica, ma anche da qualche
anno sovrintendente della fon-
dazione Erice Arte. In quest’ul-
tima veste ha avuto l’idea anche
di altre iniziative culturali, ma a
questa mostra Guerri tiene in
modo particolare, perché il ti-
tolo richiama il celebre Vitto-
riale degli Italiani, un
complesso residenziale con vie,

piazze, un teatro all’aria aperta,
giardini e corso d’acqua eretto
tra il 1921 e il 1938 a Gardone
Riviera sul Lago di Garda die-
tro commissione del celebre let-
terato Gabriele D’Annunzio,
molto amato dal Guerri. E pro-
prio su Gabriele D’Annunzio
oltre alle tele del pittore russo,
ci saranno in mostra i bozzetti
originali di scena realizzati da

Giorgio De Chirico per la dan-
nunziana “La figlia di Iorio”,
opera teatrale di D’Annunzio.
L’opera racconta la storia di un
certo Aligi, figlio di un pastore,
che sta per sposarsi, ma, anche
se l’atmosfera è gioiosa nella
famiglia di Aligi, lui non è con-
tento, anzi è molto turbato, ha
continue visioni, che non por-
tano nulla di buono. Nonostante

questo travaglio interiore i pre-
parativi per il matrimonio
vanno avanti, finché non ir-
rompe sulla scena una prosti-
tuta dal nome Mila, la figlia di
un mago chiamato Iorio, che
stava fuggendo perché inse-
guita da alcuni uomini ubriachi.
Vedendo questa irrompere nel
suo matrimonio, Aligi ne ri-
mase così turbato che cercò di

colpirla violentemente, ma il
suo gesto folle fu prontamente
bloccato dalla visione dell’An-
gelo Custode. Addirittura que-
sto fatto fece desistere anche gli
uomini ubriachi dalla molestia
nei confronti della donna. Alla
fine Mila e Aligi s’innamora-
rono e convissero in una ca-
verna di montagna in attesa di
sposarsi e di vivere felici e con-
tenti. Purtroppo l’opera non è a
lieto fine, anzi è una tragedia,
perché Mila accusata di strego-
neria, viene condotta al rogo e
muore lasciando nella dispera-
zione il povero Aligi. Tornando
alla mostra ericina, essa si trova
dislocata in diversi spazi espo-
sitivi che sono il Museo Cordici
e l’istituto Wigner-S. Francesco
ed è visitabile tutti i giorni fino
al 4 novembre.

ERICE

ERICE

Per il Balio1,5 milioni di euro, risultato storico
I

l giardino del Balio di Erice è uno dei
pochissimi giardini storici siciliani, in-
sieme al Giardino Inglese e l'Orto bo-

tanico di Palermo finanziato nel PNRR  per
1,5 milioni di euro. Un risultato storico che
è il coronamento dell'impegno e della com-
petenza dell'architetto Pietro Pedone che
insieme alla ditta L'hibiscus Giardinaggio
ha recuperato e mantenuto il giardino in
questi anni, ponendo le basi a una com-

plessiva azione di riqualificazione del
Bosco antico e delle pendici del castello di
Venere. "Oggi  - si legge sui profili social
del Comune di Erice - grazie ad altre due
opere fondamentali del consolidamento
del costone roccioso del castello di Venere
e della riqualificazione del bosco antico si
può dare inizio ad un grande recupero am-
bientale integrato di un posto unico al
mondo".

MARSALA

L’Atrio comunale ospita la Giornata del Rifugiato

L
a cooperativa sociale
Badia Grande, da oltre
15 anni impegnata

nell’accoglienza de li immi-
grati, celebra oggi, 25 giugno,
la Giornata Mondiale del Rifu-
giato di Marsala. L’evento,
realizzato con il patrocinio del
Comune, avrà luogo nell’atrio
del Palazzo Municipale e sarà
articolato in due parti: nella
prima, dalle ore 18, si svolgerà
il talk sul tema “Insieme senza
pregiudizi”; interverranno gli

amministratori degli Enti locali
dove hanno sede i progetti SAI
gestiti dalla cooperativa so-
ciale Badia Grande, rappresen-
tanti del mondo
dell’associazionismo, della sa-
nità e della cultura. Al termine
del talk, verrà premiato il logo
vincitore del contest “Radio
Open Voice”, indetto dalla
cooperativa Badia Grande, a
cui hanno preso parte gli
alunni dell’Istituto di Istru-
zione Superiore “Calvino-

Amico” di Trapani ad indirizzo
Grafica e Comunicazione. Sarà
ospite di Radio Open Voice - la
web radio su piattaforma
spreaker ideata da Badia
Grande - Trapani Comix. Nella
seconda parte dell’evento, a
partire dalle ore 19.30, la com-
pagnia “Officina Teatro” por-
terà in scena “Sospensione”, a
cui prenderanno parte i benefi-
ciari accolti nei progetti SAI. A
seguire apericena e la musica
dei “Canterìa”.

di Luca Sciacchitano
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A
l Cinema Golden di Marsala verrà proiettato il film
“Elvis”  diretto da Baz Luhrmann. La pellicola narra
la vita del celebre Elvis Presley ed il suo complicato

rapporto col manager Colonnello Tom Parker, dall'ascesa alla
fama mondiale, passando per la relazione con la moglie Pri-
scilla Presley. Il film è stato presentato in anteprima mondiale
fuori concorso al Festival di Cannes 2022. Si potranno ascol-
tare le più belle canzoni del Re del Rock’n’Roll in versione
Dolby surround 7.1. “Elvis” verrà proiettato alle ore 18.30 e
22. Mentre alle ore 17.30 verrà proiettato il film d’anima-
zione “Lightyear - La vera storia di Buzz”. In sala climatiz-
zazione e niente più mascherine come da normativa
nazionale.

Al Cinema Golden arriva
“Elvis”, il Re del Rock’n'Roll

Lunedì per “morsi & sorsi di libri”, Gianni Vernetti

P
rosegue “morsi & sorsi di libri”,
la rassegna culturale e letteraria
promossa a Porta Nuova da

‘morsi & sorsi… di Sicilia’ e Lillo Ge-
sone con Libera Marsala Circolo “Vito
Pipitone” e lo Sponsor Cantine Fina.
Coordinerà gli incontri Salvatore Inguì,
referente provinciale di Libera. Il terzo
incontro invece si terrà lunedì 27 giu-
gno alle ore 18 con Gianni Vernetti, edi-
torialista de La Stampa, Huffington
Post e La Repubblica, e il suo “Dissi-
denti” (Rizzoli), un racconto appassio-
nante da Aleksei Navalny a Nadia
Murad, da Azar Nafisi al Dalai Lama,
donne e uomini che lottano contro i re-

gimi. Vernetti riesce, con un’analisi at-
tenta di questa stagione di recessione de-
mocratica, a tracciare una precisa
geografia del dissenso, spiegando con
passione perché la battaglia per i diritti
umani, lo stato di diritto, la libertà delle
donne debba essere raccolta dai Paesi li-
beri. A dialogare con l’autore sarà Era-
smo Palazzotto, deputato nonché
Presidente della Commissione parlamen-
tare di inchiesta sulla morte di Giulio Re-
geni. “morsi & sorsi di libri” è realizzata
in collaborazione con la Libreria Monda-
dori di Piazza della Repubblica; media
partner: Itacanotizie.it, quotidiano Mar-
sala C’è, Marsala Live, Video h 24.it.

MARSALA

Carmine Art: stasera il nuovo
libro dell’autrice Catena Fiorello
NELLA CHIESA DEL CARMINE PRESENTERÀ “I CANNOLI DI MARITES”

O
ggi, sabato 25 giu-
gno, alle ore 21.30
torna a Marsala,

alla Chiesa del Carmine,
Catena Fiorello, per pre-
sentare il suo ultimo lavoro
dal titolo “I cannoli di Ma-
rites” (Giunti). L’appunta-
mento si inserisce
nell’ambito della rassegna
“Carmine Art” realizzata
grazie alla collaborazione
avviata tra la Diocesi di
Mazara del Vallo, l’Asso-
ciazione Culturale ‘Ciuri’,
la rivista on line Loft Cul-
tura e l’associazione GIVA
di Marsala, che consente
anche l’apertura al pub-
blico della chiesa del Car-

mine e della Torre Campa-
naria. La fruizione dei due
luoghi è possibile già dal 1°

giugno, tutti i giorni dalle
ore 9 alle 19, con il paga-
mento di un ticket di 4

euro. Nel secondo volume
della saga ‘Le signore di
Monte Pepe’, “I cannoli di
Marites” (Giunti), Catena
Fiorello Galeano, segue le
sue protagoniste alle prese
con l’ampliamento del
gruppo. Il lavoro al Regno
degli arancini è tanto e c’è
bisogno di assumere un
aiuto. A conquistare l’am-
bito posto è Marites, una
giovane filippina che ha un
grande talento per la cucina
e una passione per la pa-
sticceria. La scrittrice
prima dell’incontro firmerà
le copie della fiaba mo-
derna “Piccione Picciò”. 

MARSALA
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Mister Bracci e D’Este: prime
conferme per la Sigel Marsala 
LA PRESENTAZIONE DI ROSTER E STAFF TECNICO
ALLO SCALO BIRGI. OMBRA: “SQUADRE VINCENTI”

A
ll’aeroporto di
Birgi si è svolta
la conferenza

stampa di presentazione
della stagione
2022/2023 della Sigel
Volley Marsala, ancora
una volta in A2 dopo un
altro importante Cam-
pionato. Marco Bracci
era atteso allo scalo
“Vincenzo Florio” as-
sieme al preparatore
atletico Andrea Falsetti
che lo affiancherà
quest’anno nella salute
fisica delle azzurre.
Bracci “Bracco” è stato
riconfermato già nei
giorni scorsi e questa è
stata l’occasione per an-
nunciare il nuovo roster
e per ribadire l’unione di
intenti con la Sigel, so-

cietà cara al Presidente
Massimo Alloro. In con-
ferenza esordisce il “pa-
drone di casa” Salvatore
Ombra, presidente di
Airgest: “L’aeroporto è
importante per lo svi-
luppo del territorio, anni
fa c’era solo un cancello
arrugginito con un colle-
gamento per Pantelleria

e oggi, tra mille diffi-
coltà, siamo arrivati a 32
rotte. La mia è una
grande squadra, fatta
non solo di un buon alle-
natore ma di giocatori
validi”, metafora cal-
zante. Rossana Giaca-
lone Caleca - che si
occupa della comunica-
zione della Sigel ed è

consigliera FIPAV Sici-
lia - dà la parola ad Al-
loro: “Abbiamo
affrontato già 7 campio-
nati in A2, facciamo
sport in un territorio
arido di attenzioni, ma
noi vogliamo ripartire
con un nuovo progetto e
nuove sinergie impren-
ditoriali”. Infine la pa-
rola a Bracci: “Qui ho
ricevuto una accoglienza
sentita, ho conosciuto
persone serie e capaci,
che mi hanno messo
nelle migliori condizioni
per allenare”. Intanto ar-
riva la prima conferma
tra le fila delle gioca-
trici: Elisa D’Este ve-
stirà Sigel Marsala
anche la prossima sta-
gione. 

N
on si sono ancora spenti gli echi della vittoria del Campionato
di B2, che la GesanCom Fly Volley Marsala inizia le opera-
zioni di mercato per la composizione del Team che affronterà,

nella prossima stagione 2022/2023, il Campionato Nazionale di Vol-
ley Femminile di B1. Il primo movimento di mercato di cui si è fatto
promotore il Direttore Sportivo Peppe Viselli è relativo al raggiun-
gimento dell’accordo per la conferma delle prestazioni sportive della
schiacciatrice e capitana Chiara Scirè e del libero Giulia Modena,
grandi protagoniste della fantastica promozione in B1.

GesanCom Fly Marsala: restano Scirè e Modena

MARSALA

S
i è tenuta presso lo stadio "Misericordia" di
Valderice, davanti a una buona cornice di pub-
blico, la festa provinciale "Fun Football" dedi-

cata alle categorie Primi Calci e Piccoli Amici. I
piccoli tesserati, coordinati dal responsabile provin-
ciale di Attività di Base Professor Antonino Alagna,
hanno partecipato ai vari confronti e giochi a tema. Il
tutto in un clima di cordiale convivialità e di spirito
ludico da parte dei calciatori e dei dirigenti presenti.
Hanno preso parte alla manifestazione le società: Val-
derice Calcio 2013, Fulgatore, Costa Gaia Adelkam,
Città di Trapani, Garibaldina A.S.D. e Femminile
Marsala. La Delegazione Provinciale, presente tra
l'altro anche con il vice delegato Antonio Amoroso,
il segretario Vincenzo Panfalone e diversi collabora-
tori, ha omaggiato a chiusura dell'evento i piccoli par-
tecipanti con braccialetti e maglie celebrative,
congedandosi con il grande auspicio di un rinnovato
entusiasmo per l'inizio della prossima stagione spor-
tiva e ha ringraziato tutte le società partecipanti, in
particolar modo il Valderice Calcio 2013 per l'ospi-
talità e la consueta collaborazione dimostrata.

VALDERICE

di Antonio Ingrassia

Allo Stadio si è svolta 
la festa “Fun Football”
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